



Erfolgsstory

Florian Görisch

Product Manager, Google

■ Hintergrund

Florian Görisch hat Wirtschaftsinformatik an der TU Darmstadt studiert und mit Diplom 2009 abgeschlossen. Durch den Leistungskurs Informatik in der Oberstufe wurde sein Interesse an diesem Studiengang geweckt. Nach Abschluss des Studiums absolvierte Florian Görisch ein Management Trainee Programm bei der Deutschen Telekom und wechselte anschließend als Produkt Manager zu Google nach Zürich.

■ Was mir an meiner Arbeit bei Google besonders gut gefällt

„Als Produkt Manager kann man sehr innovativ arbeiten und hat die Möglichkeit Produkte und Features, die von Millionen Nutzern täglich verwendet werden, zu gestalten. Darüber hinaus haben wir eine sehr offene und kooperative Arbeitskultur, mit vielen erstklassigen Softwareentwicklern, mit denen es spannend ist täglich zusammenzuarbeiten.“

■ Meine größte Herausforderung bei Google

„Mit vielen Nutzern, kommt viel Verantwortung. Als Produkt Manager ist man für das jeweilige Produkt zentral verantwortlich. Da kann es mal stressig werden, wenn neue Versionen veröffentlicht werden und viele Dinge gleichzeitig koordiniert werden müssen.“

■ Welche beruflichen Ziele möchte ich in der Zukunft noch erreichen?

„Mir gefällt meine Rolle sehr gut und ich kann mir gut vorstellen sie noch lange auszuüben. Viele Produktmanager spielen mit dem Gedanken vielleicht eines Tages ein eigenes Startup zu gründen. Das könnte ich mir auch vorstellen.“

■ Das möchte ich jungen Wirtschaftsinformatikern auf den Weg geben:

„‘Stay hungry, stay foolish.’ Dieses Steve Jobs Zitat trifft es sehr gut. Der Drang etwas verändern zu wollen, auch auf ungewöhnlichen Wegen die Dinge zu hinterfragen, ist eine gute Motivation. Insbesondere in der IT, die viele Dinge grundlegend verändern und verbessern kann. Das Wirtschaftsinformatikstudium ist hier die ideale Basis, da man mit sehr vielen verschiedenen Themen in Berührung kommt, auf die man später aufbauen kann. Dieses gute Fundament ist sehr wichtig.“